



九鳥巣

足近小学校だより

令和4年12月23日

足近小学校の教育目標
なかよく かしこく たくましく
— 一気付き、考え、行動できる子 —

今年1年を振り返り、新しい年へのめあてをもつ冬休み

明日から、1月9日（月）まで、17日間の冬休みが始まります。新型コロナウイルス感染症がまだまだ心配される中、保護者の皆様には、子供たちの生活を支えてくださり、ありがとうございました。そのおかげで、全校で行う活動が取り戻せつつあります。

合唱をすることはまだ難しい日々ですが、「ハッピーハーモニー」では、音楽の授業の中で取り組んできたことを発表することができました。短い取り組み期間の中で、学年で練習に励みました。子供たちは、保護者の皆様の前で発表するのは久しぶりでもあり、緊張をしていましたが、見ていただけたことに喜びを感じていたようです。また、全校が体育館に集まり、生の歌声を鑑賞することはできませんでしたが、録画した動画を鑑賞することで、じっくり鑑賞することもでき、仲間の素晴らしさを見つけることができました。



1年の締めくくりや、新年を迎える準備など、この時期ならではの伝統文化を学ぶ機会でもあります。ぜひ、お子さんと触れ合う時間を大切にしながら、卒業や進級に向かう新しい年へのめあてを家族で話題にする冬休みになりますように願っております。よいお年をお迎えください。

赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました

11月5日に行われた運動会の受付で赤い羽根共同募金を行いました。保護者の方々のご協力により、全部で3,517円集まりました。このお金は、「社会福祉法人岐阜県共同募金会羽島市支会」へ提出しました。寄付金は、民間の福祉施設・団体が実施する社会福祉事業等に活用していただきます。ありがとうございました。

お願い

○毎日の健康チェックについて

冬休みの間も継続して健康チェックを行ってください。その結果を「すぐーる」の「健康連絡帳」に入力をお願いします。

○学校への連絡が必要な場合について

お子さん本人が新型コロナウイルス感染症にかかった場合は、すぐに学校へ連絡をしてください。

学校の電話番号（平日9～16時、12月29日～1月3日は閉庁日）

058-391-3348 学校携帯090-6387-7923

<休日など学校への連絡が取れない場合>

羽島市教育委員会緊急電話 090-6358-6163